

33/2017

ÖVP
GRÜNE
SPÖ
NEOS - Hr. Stecher
ERDE

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

28. April 2017

Dringlichkeitsantrag der FPÖ Gemeinderäte gemäß § 42 Villacher Stadtrecht
Resolution an das Land Kärnten - Erhaltung des Bildungsstandortes Villach

Der Bildungsstandort Villach zeichnet sich durch ein breit gefächertes Bildungsangebot in allen Bereichen aus. Dies soll auch in Zukunft so bleiben. Das vielfältige Ausbildungsangebot an Villachs Fachberufsschulen ist dafür ein wesentlicher Beitrag und das Zusammenwirken von schulischer Ausbildung und Ausbildung im Betrieb, ist eine in jeder Hinsicht große Bereicherung für Villach.

Da in den nächsten Tagen das neue Standortkonzept durch den Landeshauptmann und Bildungsreferenten vorgestellt werden soll, fordern wir diesen auf, den Erhalt der Ausbildungsschwerpunkte, angepasst an die regionalen betrieblichen Schwerpunkte, wie zum Beispiel die Ausbildungsmöglichkeiten im Bereich Mechatronik, Elektrotechnik/Elektronik in Villach zu erhalten. Diese sind vom High Tech Standort Villach einfach nicht weg zu denken.

Antrag:

Der Gemeinderat möge folgende Resolution beraten und beschließen:

Der Bildungsreferent des Landes Kärnten, Landeshauptmann Dr. Peter Kaiser und die Kärntner Landesregierung werden aufgefordert, im Rahmen des Berufsschulstandorte-Konzepts die regionalen Voraussetzungen Villachs zu berücksichtigen und insbesondere dem High Tech Standort Villach gerecht zu werden.

(Handwritten signatures and notes in blue ink)